

Walmart anunció multimillonario plan de inversiones a nivel nacional **Lider abrirá nuevas sucursales en Punta Arenas y Puerto Natales**

» Se invertirán más de 20 millones de dólares y genera más de 200 empleos directos.

Más de dos mil metros cuadrados tendrá la nueva sucursal que supermercado Lider, propiedad de la transnacional Walmart, construirá en la capital de la provincia de Última Esperanza, la cual espera inaugurar durante 2027. A este anuncio se suma la apertura de un nuevo hipermercado en la capital regional, el cual podría ubicarse en el lado sur de la ciudad. Las locaciones de estos recintos serán anunciadas en los próximos meses. Esta inversión se concreta a 20 años del aterrizaje de Lider en Magallanes.

Estas dos tiendas son parte de un multimillonario plan por más de mil 300 millones de dólares que Walmart invertirá en Chile. Este contempla la apertura de 70 nuevas tiendas de Arica a Punta Arenas, un 70% de ellas se encontrarán en regiones. En los próximos cinco años Walmart proporcionará más de 6 mil puestos de trabajo. Lider llegará a ciudades como ValLENar, Los Vilos, Ancud y Coyhaique.

"Se trata de una sólida inversión en momentos en que el país necesita del apoyo de las empresas para reactivar una economía que crece al 2%", indicó el Ceo de Walmart Chile, Cristián Barrientos.

Walmart eligió Punta Arenas para lanzar este plan de in-



Walmart Chile eligió Punta Arenas para lanzar su plan de inversiones a nivel nacional. Los altos ejecutivos acompañados del alcalde Claudio Radonich, posan frente al monumento al piloto Pardo, en la Costanera del Estrecho de Magallanes.

versiones debido a que aquí se encuentra la tienda más austral que tiene la marca a nivel mundial y por el rol que esta empresa cumple en materia de abastecimiento. En la actividad participó la Ceo de Walmart internacional, Kathryn McLay, entre otros altos ejecutivos de la marca en Chile.

"Confiamos en este país, confiamos en sus regiones, en su gente y seguiremos explo-

rando activamente nuevas formas para continuar creciendo juntos y hacer un Chile mejor", añadió Barrientos.

Por su parte, Kathryn McLay, quien por primera vez visita Punta Arenas, dijo que "hemos visto el crecimiento y desarrollo de Walmart Chile estos años. Y nos llena de orgullo constatar el impacto que se traduce en brindar acceso a lugares remotos, como

Puerto Toro, así como trabajar con las comunidades para promover el emprendimiento en el país y aportando a la regeneración del planeta".

La multinacional a nivel nacional proporciona más de 40 mil empleos y cuenta con 399 tiendas distribuidas en cuatro marcas. Walmart adquirió en 2008 D&S, propiedad del empresario Nicolás Ibáñez.

1.300
millones de dólares
invertirá Walmart de
aquí a 2029 en el país

Plan de inversiones

A la construcción de los 70 nuevos locales, el plan de inversión contempla una agresiva estrategia para convertir a Lider en un supermercado líder en sostenibilidad y carbono neutralidad. Planean que el 46% de las nuevas tiendas posean gases de baja emisión con el fin de disminuir en 400 mil toneladas las emisiones de dióxido de carbono.

Se incorporará en más de 50 tiendas paneles solares con el fin de que un 80% de la energía de Walmart Chile sea renovable. Se inaugurarán 25 puntos limpios y en un 90% de las tiendas se implementarán sistemas de automatización de algunos procesos.

Se expandirán los dos centros de distribución de la cadena de supermercado que tiene en Santiago. Uno de ellos será el instalado en el sector de Pudahuel la ampliación, que se inauguró en 2011. Esto le permitirá sumar 65 mil metros cuadrados a los 61 mil m2 que tiene actualmente, aportando cerca de 700 nuevos empleos de alta calificación -con capacitaciones de por medio-, que se sumarán a los más de 500 trabajadores actuales y que permitirá aumentar en más de un 20% la capacidad de entrega de pedidos de e-commerce en menos de 48 horas. /LPA